

Durante 2025, Quillota avanzó de manera significativa en la implementación de la Atención Primaria Universal (APS), estrategia impulsada por el Ministerio de Salud y ejecutada junto al Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca. La iniciativa permitió incorporar a personas usuarias independiente de su previsión, ampliando el acceso a las prestaciones de la red municipal de salud.

El proceso de inscripción masiva iniciado en abril de 2025 sumó 11.268 nuevos usuarios y usuarias, alcanzando una cobertura del 98,6% de la población comunal inscrita en APS. La mayoría pertenece a Fonasa, aunque también se integraron personas de isapres y sistemas previsionales institucionales. Todas ellas acceden a la canasta completa de prestaciones de atención primaria, como consultas médicas, medicamentos, vacunación, exámenes y seguimiento de enfermedades.

Anuncio Patrocinado

Gracias a un financiamiento de 677 millones de pesos, SaludQuillota fortaleció sus dispositivos, incrementó equipos profesionales, amplió horarios de atención —incluyendo jornadas de día sábado— y reforzó la disponibilidad de insumos y medicamentos para responder al aumento de la demanda.

Entre los hitos del período destaca la inauguración del Centro de Salud Mental “Vida Nueva”, orientado a abordar problemáticas como depresión, ansiedad y conducta suicida, con más de 1.500 personas bajo control. Además, se avanza en la habilitación del nuevo Centro de Salud “Alberdi Vida”, que ampliará la cobertura comunal y será base para la estrategia de Telesalud y Gestión Remota de la Demanda.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



De cara a 2026, los desafíos apuntan a consolidar el modelo de APS Universal, fortalecer la Estrategia de Cuidados Integrales Centrados en la Persona (ECICEP), mejorar la atención en salud mental, implementar la Gestión Social Local en todos los establecimientos y poner en marcha iniciativas como la “Línea Amiga”, orientada a personas mayores con dificultades de acceso digital.

y tú, ¿qué opinas?